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POLÍTICA 
La también la consejera nacional del PAN, Guadalupe Murguía aseguró que se siente atraída por 
la propuesta realizada por el candidato a la dirigencia nacional del blanquiazul, Germán Martínez 
con respecto a centralizar al PAN para tener una mejor relación Política. (PIQ) 
 
Cabeza. El comité municipal del PAN, a través de su dirigente, Ismael Becerra, convoca  a todos 
los militantes a la asamblea municipal que se va a  celebrar el 18 de noviembre en el Centro 
Cultural Manuel Gómez Morín, con la finalidad de elegir a los delegados numerarios para la XVI 
asamblea nacional extraordinaria del PAN. (PC) 
 
Cabeza. El Gobernador Francisco Garrido y el Presidente de la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental, Miguel Servín, firmaron esta mañana un convenio mediante el cual se brinda la 
capacitación a los funcionarios públicos del poder ejecutivo en materia de acceso a la información. 
(PC) 
 
Cabeza. Gobierno del estado pasó con una calificación de muy bien, la evaluación de la Comisión 
Estatal de Información Gubernamental, aunque hubo municipios como Huimilpan, Arroyo seco y 
San Joaquín, que tuvieron deficiencias en materia de acceso a la información, dio a conocer el 
titular de la dependencia, Miguel Servín del Bosque. (PC) 
 
El gobierno del Estado firmó un convenio de colaboración con la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental, con el propósito de hacer cada vez más transparente el ejercicio de la 
administración pública. El presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, 
Miguel Servin del Bosque, aseguró que Querétaro es modelo nacional en materia de acceso a la 
información porque se ha trabajado en la transparencia, eficiencia y presenta menos índices de 
corrupción que otros estados. (PIQ) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. La mayoría de los coordinadores de las fracciones parlamentarias en el congreso del 
Estado, se manifestaron hoy, a favor de la ratificación del magistrado del Tribunal de lo 



Contencioso Administrativo, Eugenio Castellanos Malo. Esto, tras modificar la ley orgánica de 
este órgano, para realizar evaluaciones cada 4 años. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El presidente del Colegio de contadores públicos de Querétaro Omar Pérez Enríquez estima que 
entre 300 y 400 empresarios del estado se amparen ante el IETU, lo que representará un promedio 
del 2% del total de contribuyentes; agregó que la reforma fiscal  del 2008 no es la que se esperaba. 
(PIQ)  
 
Carlos Alcaraz señala que un estudio de la revista Expansión revela que Querétaro tiene una muy 
alta calificación para la inversión, pero llama la atención que un aspecto fundamental que toman en 
cuenta es el sector de impartición de justicia. Por otro lado, la revista también resalta, la 
importancia de Querétaro en el sector aeroespacial, junto con otros Estados de la  República, pero 
el más importante en cuanto a inversión y posibilidades de expansión. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. El pasado martes se pagó totalmente el adeudo que la Universidad Autónoma de 
Querétaro mantenía con el IMSS, por 110 mdp. La secretaria de educación Guadalupe Murguía 
insistió que se hizo la aportación oportunamente, porque el plazo para el pago vencía el 16 de este 
mes. Con esto, dijo, queda evidente la voluntad de gobierno del estado por apoyar a la universidad. 
(PC) 
 
En sesión del consejo universitario fue aprobado el nuevo estatuto orgánico de la máxima casa de 
estudios, el cual otorgará mayor autonomía a las escuelas y facultades. Raúl Iturralde aseguró 
que este tipo de adecuaciones servirán para el mejor funcionamiento del alma mater. (PIQ) 
 
Cabeza. En sesión ordinaria de la Universidad Autónoma de Querétaro fue aprobada la reforma del 
estatuto orgánico de la universidad, con lo que el rector Raúl Iturralde señaló, se va a dar mayor 
certeza a las actividades que se realizan al interior del alma máter. (PC) 
 
Cabeza. Con la participación de más de 30 expositores del ramo alimenticio y como 600 alumnos 
del Tec de Monterrey campus Querétaro, se llevó a cabo el XII Simposio industrial de ingeniería de 
industrias alimentarias y primera Expo nacional alimentaria. (PC) 
 
Cabeza. Con el fin de reflexionar en los retos en materia científica y el medio ambiente, ocho 
universidades se reúnen en el sexto congreso nacional de tecnología ambiental, que inauguró la 
delegada de la SEMARNAT, Paty Carrera en la UTEQ. (PC) 
 
Cabeza. Se puso en marcha el sexto congreso nacional de tecnología ambiental en la Universidad 
Tecnológica de Querétaro, que reúne a más de 400 estudiantes de la Republica Mexicana y 
personas de diversos sectores de la sociedad. Este evento tiene el propósito de analizar las 
diferentes líneas de acción de la tecnología ambiental como un eje transversal en aspectos 
productivos, sociales y económicos. (PIQ) 
 
En Querétaro la de contadores públicos es una carrera que no está saturada; egresan 400 
alumnos al año. El presidente del colegio de contadores público Omar Pérez Enríquez advirtió que 
es una profesión clasificada de alto riesgo porque se estudia y trabaja mucho, pero se gana poco, 
pues los recién egresados tienen un salario promedio de entre 5 y 6 mil pesos mensuales. (PIQ) 
 
El próximo 25 de octubre se celebrara por décima ocasión el día del estudiante en contaduría en 
donde se espera la participación de 8 mil alumnos. De acuerdo al colegio de contadores públicos 
del estado el 50% de la demanda laboral que se registra en Querétaro, la cubren los profesionistas 
locales. (PIQ) 
 



Cabeza. La secretaría de educación no tiene conocimiento de los operativos que se están 
realizando por parte de la AFI para detectar si afuera de algunas instituciones de educación básica 
se venden estupefacientes, señaló Guadalupe Murguía  quien apuntó que no existe ningún 
problema por este tipo de acciones que son preventivas. (PIQ) 
 

SOCIEDAD 
Cuando hay voluntad de los diferentes sectores de la sociedad, se puede ayudar a quien más lo 
necesita, señalo la presidenta del sistema estatal del DIF, Marcela Torres, durante el evento 
organizado por la fundación ALVIDA, organismo que trabaja en la generación de los bancos de 
alimentos y que actualmente construye un centro más de acopio en la colonia  Universo 2000. 
(PIQ) 
 
Se quejan los vecinos de Jardines de la hacienda, por el desvío de trailers que surten a varios 
almacenes comerciales en la zona, debido al cierra de la calle de Big bola. El Secretario general de 
la Asociación de colonos, Arturo Martínez, dice que ya piensan evitar el paso de los vehículos que 
representan además un riesgo para sus niños. (PC) 
 
El municipio va a buscar por la vía de la conciliación, la reapertura de una calle particular ubicada 
sobre Paseo Constituyentes, afirmó el Secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón, ante 
las quejas de los vecinos de Jardines de la Hacienda, por el paso de trailers en su colonia. Advierte 
que los transportistas serán multados si entran por esta colonia y los colonos serán sancionados si 
cierran calles. (PC) 
 
Cabeza. El próximo mes iniciarán con una inversión de 7.5 mdp 26 obras de rediseño en las 
incorporaciones y desincorporaciones de Bernardo Quintana. Se proyecta un tiempo de ejecución 
de  6 meses y el cierre de ocho acciones, señaló el titular de la Comisión estatal de caminos, 
Santiago Martínez. (PC) 
 
Cabeza. Con una inversión de 7.5 mdp, a más tardar el 15 de noviembre se realizarán 27 obras de 
rediseño  de las incorporaciones y desincorporaciones del Boulevard Bernardo Quintana, informó 
el coordinador de la comisión estatal de caminos, Santiago Martínez Montes. (PIQ) 
De acuerdo a la comisión estatal de caminos, la carretera de Pinal de Amoles es de jurisdicción  
federal, sin embargo está comisión en las últimas dos semanas ha invertido 200 mil pesos para la 
atención de las áreas afectadas por los derrumbes y deslaves que se presentaron la semana 
pasada. (PIQ) 
 
Cabeza. Da a conocer el director de gestión de emergencias, Gerardo Quitarte, que con la 
participación de cien elementos del cuerpo de bomberos, protección civil y Seguridad pública, se 
realizó en la terminal de almacenamiento Benito Juárez de PEMEX, el simulacro de la volcadura de 
un camión  transportando combustible. La respuesta fue inmediata por parte de las autoridades, lo 
que permitió terminar las labores en 31 minutos. (PC) 
 
Una falla en un transformador de la comisión federal de electricidad, causo que desde las 11 horas 
con 40 minutos, edificios y colonias del centro histórico de la capital se quedaran sin el servicio de 
energía eléctrica. (PIQ) 
 
Se registró una falla en el suministro de energía eléctrica en el centro de la ciudad, con lo cual, 
entre otras cosas, se suspendieron las operaciones bancarias en los bancos del centro de la 
ciudad. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
El secretario de gobierno municipal, Jorge Luís  Alarcón Nevé informó que antes de finalizar el 
presente año, comenzará la instalación de 100 video cámaras para vigilar las calles de la cuidad. 
Agregó que estas cámaras serán movibles y se prevé que estén colocadas en su totalidad para el 
mes de febrero del próximo año. (PIQ) 



El director del sistema DIF en Corregidora Juan de la Torre manifestó que se ha solicitado al 
sistema estatal para el desarrollo integral de la familia que el próximo año el programa de 
“desayunos en caliente” sea el único que se maneje en esa localidad. El funcionario resaltó que 
este tipo de alimentación es la más nutritiva y sencilla de manejar. (PIQ) 
 
Cabeza.  Reconoce el Director de Seguridad pública del municipio de Corregidora, Sergio Amaya 
Castañeda que en la demarcación hay un déficit de 372 elementos policíacos; sin embargo 
aseguró que la seguridad de la población esta garantizada. (PIQ) 
 
El DIF municipal san juanense, espera ejercer en el 2008 poco más de 15 mdp en proyectos 
importantes, tales como la construcción de un albergue frente al hospital general de esa ciudad, 
informó Viviana Fierro  de Rivadeneira. (PIQ)  
 
Vía telefónica. Alejandro Nieves, Presidente municipal de Colón comenta que los dejó plantados 
Boby Pulido, pero se repondrá el concierto más adelante con un artista mejor y confiable, según 
les dijo el promotor. (PC) 
 
Cabeza. Con una inversión de 2.5 mdp continúan las acciones para la creación del centro cultual, 
artesanal en Villa Progreso del Municipio de Ezequiel Montes. Dicho espacio permitiría acrecentar 
la comercialización de los trabajos artesanales de la zona y una mayor atracción turística, 
manifestó el edil de la demarcación, Martín Vega. (PIQ) 
 
Cabeza. También en Ezequiel Montes se iniciará el próximo año, trabajos de la construcción de un 
circuito vial y de una nueva carretera que comunique con el Municipio de Cadereyta con la 
intención de reducir el congestionamiento vial en la demarcación, informaron autoridades 
correspondientes. (PIQ) 
 
Cabeza. El presidente de la comisión de turismo Miguel Martínez Peñalosa, descalifico las 
acusaciones realizadas por el edil de Cadereyta Abelardo Ledesma, quien mencionó que durante 
su gestión como presidente municipal contaba con más recursos y realizó menos obras de 
vialidades y carreteras en beneficio de la población. (PIQ) 
 
Cabeza. El presidente municipal de Cadereyta, Abelardo Ledesma, se reunió con el legislador 
priista, Magdaleno Muñoz  para solicitarle apoyo en la pavimentación del camino que une a las 
comunidades de Santa Bárbara e Higuerillas. (PIQ) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
La Secretaría de Desarrollo Sustentable ya controló los casos de coyotaje que se registraron en la 
Unidad de atención ciudadana, para la verificación vehicular y la regularización de alrededor de 40 
mil vehículos hasta el día de hoy, señaló el Subsecretario del medio ambiente de la SEDESU, 
Gerardo Serrato. (PC) 
 
No habrá prórroga para la condonación de multas en la verificación vehicular que culminara esté 
viernes, aseguró el subsecretario del medio ambiente, Gerardo Serrato Ángeles, quien señaló 
que sólo se ampliará el plazo para aquellas personas que hayan arreglado su situación, tendrán 15 
días para llevar su automóvil a los 33 verificentros de la entidad. (PIQ) 
Debido a la campaña de descuento de 100% en multas y recargos, el trabajo en los centros 
autorizados de verificación vehicular se duplicó en las últimas dos semanas, por lo que algunos ya 
ampliaron incluso el horario de atención. Varios automovilistas pasan la noche ahí guardando su 
turno, mientras en las cajas del Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez el tiempo de espera es de 
una hora en promedio. (PC) 
 
Como hay un promedio diario de 6 mil personas en los centros de verificación vehicular, la 
secretaría de desarrollo sustentable ya implementó acciones para evitar el coyotaje y la venta de 



lugares; de acuerdo a las autoridades del ramo las medidas se mantendrán hasta el término del 
programa. (PIQ) 
 
El monto de la mordida para pasar la verificación vehicular de un automóvil se incrementó 400%, al 
pasar de 50 a 200 pesos. En las últimas dos semanas, los verificentros atienden a cerca de 150 
vehículos a diario, de los cuales sólo el 35% cumple satisfactoriamente con la prueba. (PC) 
 
Vía telefónica. Renato López Otamendi, Secretario de Desarrollo Sustentable, comenta que 
mañana es el último día para hacer el trámite del descuento y se atenderá hasta el último que 
llegue. La saturación es ahora en los centros de verificación, por lo que se amplía hasta el 15 de 
noviembre la posibilidad de realizar la verificación. Pide no entrar en pánico y saber que habrá 
tiempo para verificar el vehículo; luego entonces, no es necesario hacer filas tan largas.  
 
Recomienda la Delegación de la SEMARNAT en Querétaro, que se realiza una reunión entre los 
diputados integrantes de la LV legislatura y la empresa que construirá un tiradero de residuos 
peligrosos en Zimapán, Hidalgo para aclarar las dudas que han surgido sobre una posible 
contaminación del agua que se traerá de los manantiales del  infiernillo. (PIQ) 
 
Cabeza. No existen riesgos en el Estado en la construcción de un tiradero de residuos peligrosos 
en Zimapán Hidalgo, aseguró la delegada de la SEMARNAT, Patricia Carrera. (PC) 
 
La SEMARNAT sigue detectando en los municipios del interior del estado, tiraderos clandestinos 
de basura, reconoció la delegada de la dependencia, Patricia Carrera Orea, quien reconoció sin 
embargo el esfuerzo de algunos presidentes municipales que se han preocupado por crear rellenos 
sanitarios como el caso de Landa de Matamoros. (PIQ) 
 
Cabeza. Casi el 10% de los queretanos padecen diabetes y el 30% de ellos ni están enterados, 
advierten autoridades de salud y el DIF, durante la inauguración de la sexta semana nacional de 
salud para gente grande, en el marco de la campaña nacional Vamos por el control, no a la 
obesidad y no a la diabetes. (PC) 
 
Cabeza. La Presidenta del Sistema DIF, Marcela Torres, inauguró la sexta semana nacional de 
salud para gente grande. (PC) 
 
Cabeza. En el marco de la sexta semana nacional de salud para gente grande, la presidenta del 
DIF estatal Marcela Torres, señaló que es necesario que la ciudadanía, regrese a la alimentación 
mexicana tradicional para evitar padecimientos como la diabetes, que actualmente afecta al 9.8% 
de la población. (PIQ) 
 
Cabeza.  En San Juan del Río también dio inicio el primer seminario internacional sobre prevención 
de adicciones denominado “Ciudades Preventivas”. El edil Jorge Rivadeneira reconoció que en 
esa demarcación, sí se presentan problemas de drogadicción. (PIQ) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El caso de la ex lideresa antorchista Cristina Rosas Illescas, será  dado a conocer a órganos 
internacionales, informó el dirigente  de antorcha campesina, Jerónimo Gurrola. (PIQ) 
 
Al poner en marcha el módulo de firmas electrónicas de los procesados en los juzgados penales 
del Municipio de San Juan del Río, el presidente del tribunal superior de justicia, Jesús Garduño 
Salazar apuntó que este sistema pretende agilizar el servicio y evitar que se puedan presentar 
casos de corrupción. (PIQ) 
 


